



O'Higgins: Inauguran Brigada de Respuesta Rápida para el combate de incendios forestales

Description

Intendenta Rebeca Cofré afirmó que “estamos entregando señales súper potentes respecto al respaldo que le estamos entregando a CONAF y a nuestros brigadistas”, aseguró. La nueva unidad ubicada en Las Cabras, es la primera de las cinco Bases de Respuesta Rápida con las que contará CONAF en O'Higgins, ambicioso proyecto financiado por el Gobierno Regional.



La Intendente Rebeca Cofré junto al Ministro Antonio Walker y el alcalde Rigoberto Leiva, fueron los encargados de inaugurar en Las Cabras la primera de las cinco Bases de Respuesta Rápida con las que contará CONAF en O'Higgins, ambicioso proyecto financiado por el Gobierno Regional, el cual busca brindarle mejores condiciones a los brigadistas y que la región esté mejor preparada para combatir incendios forestales.

Al respecto, el titular de la cartera de Agricultura señaló que "lo primero son las condiciones de seguridad, habitabilidad, alimentación de los brigadistas. El Plan Nacional de Prevención y Combate de Incendios -para la presente temporada 2020-2021- contempla 3 mil 500 brigadistas y a ellos hay que tenerlos en las mejores condiciones posibles, porque ellos son quienes hacen una gran parte del trabajo".

Por su parte, la Intendenta Rebeca Cofré afirmó que “queremos reconocer el trabajo fundamentalmente de los brigadistas, que es muy importante. Se han incorporado también mujeres a este equipo, por lo tanto, creemos que hoy día con la visita de nuestro Ministro de Agricultura, Antonio Walker, estamos entregando como Gobierno señales súper potentes respecto al respaldo que le estamos entregando a CONAF y a nuestros brigadistas”.

En tanto, el alcalde Rigoberto Leiva celebró la iniciativa y a su vez aseguró que “la comuna de Las Cabras es una zona roja, sobre todo en las temporadas de altas temperaturas en verano (...) yo creo que es muy importante esta estrategia que se ha usado y esperamos evidentemente nunca tener que salir, pero a la hora de salir, contamos con esta base, vamos a contar con todos los recursos necesarios”, dijo el jefe comunal.

CINCO BRIGADAS FORESTALES

La nueva brigada de Las Cabras, al igual que las que estarán operativas en Mostazal, Coltauco, Santa Cruz y Paredones, tiene una capacidad para 21 personas en 260 m² construidos. Sus instalaciones cuentan con antenas para establecer radiocomunicaciones, como también máquinas de ejercicio, generadores eléctricos, calentador de agua solar, bodegas, un pañol para el almacenaje de herramientas y lavaderos.

Esta inversión del Gobierno Regional, junto con preocuparse del bienestar de cada uno de los interventores directos en el combate al fuego, busca aumentar la capacidad instalada terrestre para la detección, ataque, control y extinción de los incendios forestales, mejorando de esta forma el estándar de las condiciones de la infraestructura de CONAF para estos fines.

En la ocasión, y teniendo en consideración las complejas proyecciones para este año, es que el Ministro de Agricultura adelantó que “nos hemos preparado para enfrentar una de las temporadas más duras en la historia de Chile. Las condiciones climáticas y los pronósticos son muy adversos, tenemos mucho combustible, mucho bosque esclerófilo, muy estresado hídricamente, que está seco. Por eso, el llamado a la prevención, el mejor incendio es el que no ocurre y decirles a todas las personas que habitan la región de O'Higgins: ‘ayúdenos a prevenir los incendios’, llamando al teléfono 130 de CONAF”.

Respecto Plan Nacional de Protección Contra los Incendios Forestales anunciado recientemente por el Presidente Sebastián Piñera, el titular de la cartera del Agro, Antonio Walker, precisó que “debe ser el más robusto que ha tenido Chile en sus últimos 10 años. El aumento del presupuesto es de un 24% respecto del promedio de los últimos 3 años y hemos diseñado este plan previendo un año que realmente va a ser difícil”, puntualizó.

En la ceremonia inaugural también estuvieron presentes el Seremi de Agricultura, Joaquín Arriagada, los directores regionales de CONAF y ONEMI, Marcelo Cerda y Alejandra Riquelme, respectivamente; así como el presidente del Consejo Regional, Eugenio Bauer, y autoridades locales.



Category

1. Noticias

Date Created

2020/10/30

Author

editor